

## Volvo ouvre ses portes aux élèves

Une cérémonie a été organisée au sein de l'entreprise Volvo pour remettre les prix aux 3 finalistes du concours des classes de quatrièmes, préparatoire à la visite du Salon des métiers industriels et de l'entreprise, dit SMILE.

La visite de l'entreprise Volvo a été très appréciée des collégiens.

Les prix du concours ont été remis aux élèves en présence du président de Bugey développement, Didier Pidou, de Martine Manet, principale du nouveau collège de Belley, de Gilles Flament proviseur du Lycée du Bugey, de Jean-Édouard Brun directeur de l'Institution Lamartine ainsi que du président de Volvo compact equipment, Dominique Gertner.

**NOTE :** Plus d'informations sur [www.smile-lesalon.com](http://www.smile-lesalon.com)



■ Les élèves attentifs au discours des dirigeants de Volvo. Photo DR